



Retrato familiar

Fotografías

CREADOR/A

Gilberto Provoste Angulo

DESCRIPCIÓN

Imagen digitalizada a partir de negativo en placa de vidrio de formato rectangular y disposición horizontal. Composición en base a cuerpo completo de seis figuras, dos femeninas, una masculina y tres figuras infantiles, todas sedentes en posición de frente hacia la cámara, dispuestas para una fotografía al centro de la imagen y en primer plano. Las tres figuras adultas se encuentran sobre sillas de madera y cada una sostiene a una figura infantil sentada sobre su regazo. De izquierda a derecha: Figura femenina adulta. Tiene el cabello oscuro, rizado, partido a la derecha y tomado a ambos lados. Sonríe levemente y ocupa labial oscuro. También lleva pequeños pendientes oscuros. Ocupa un vestido blanco con estampados oscuros. La prenda no tiene mangas e incorpora volos en los hombros y el canesú. En su dedo anular derecho, una argolla metálica. Figura infantil masculina con abundante cabello oscuro, partido a la derecha y peinado hacia la izquierda. Viste una camiseta blanca de mangas cortas con una ilustración en forma de reno y unos pantalones de tono gris. En los pies, calcetines de tono gris y zapatos blancos. Figura femenina adulta. Tiene el cabello oscuro, rizado, partido a la derecha y tomado a ambos lados. Sonríe mostrando los dientes y ocupa labial

oscuro. También lleva pequeños pendientes metálicos y alrededor del cuello, una cadena metálica con un pendiente rectangular que lleva una piedra rectangular al centro. Viste una prenda de tono gris con mangas cortas y cuello cuadrado sobre una falda de la misma tela. En una esquina del cuello de la prenda, un botón a la vista. Figura infantil femenina con abundante cabello rizado revuelto sobre su cabeza. Ocupa pequeños pendientes esféricos. Lleva un vestido blanco con mangas cortas y cuello bebé. En el canesú y en el ruedo de la falda, un paño de la misma tela del vestido de la primera figura. En las piernas, unos pantalones de tono gris. En los pies, botines negros. Figura adulta masculina con su codo izquierdo levantado para sostener a la figura infantil. Tiene el cabello rizado, corto y oscuro. Ocupa bigote y sonríe mostrando los dientes. Viste chaqueta y pantalón de tono negro sobre corbata de tono claro con estampados claros y oscuros y camisa blanca. En su dedo anular izquierdo, una argolla metálica. Figura infantil con ligero cabello oscuro y corto. Viste un cárdigan de tono claro sobre un pelele de tono similar. Del cárdigan cuelga una lana con un chupete en un extremo. En los pies, botitas tejidas. Sobre las piernas de la figura masculina, una manta blanca tejidas. Las figuras se encuentran al exterior, frente a un telón gris con textura brillante. A ambos lados de la imagen se observan los bordes del telón. Tras este, a la izquierda, una muralla de madera. A la derecha, una segunda muralla de madera, en una dirección distinta de la primera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[SURDOC](#)

INSTITUCIÓN

[Museo de Sitio Castillo de Niebla](#)

UBICACIÓN

Calle del Castillo s/n, Valdivia, Región de Los Ríos, Chile